

Regierungsratsbeschluss

vom 2. Juli 2013

Nr. 2013/1359

Wahl einer Staatsvertretung für die Solothurnische Stiftung FOCUS – Jugend und Familie für die Amtsperiode 2013 - 2017

1. Erwägungen

Unter dem Namen „Solothurnische Stiftung FOCUS – Jugend und Familie“ besteht eine gemeinnützige Stiftung im Sinne von Art. 80 ff ZGB. Die Stiftung war 1956 unter dem Namen „Solothurnische Stiftung für das Pflegekind“ errichtet worden und stand bis 2000 unter staatlicher Verwaltung. Im Zusammenhang mit der strategischen Neupositionierung im Bereich der sozialen Sicherheit im Kanton, wonach klienten- und klientinnenzentrierte Arbeit besser privat zu erbringen sei, erfolgte im Jahr 2000, unter gleichzeitiger Entlassung der Stiftung in die Selbstständigkeit, die Auslagerung von sozialen Dienstleistungen vom Kanton auf die Stiftung. Mittlerweile wurden diese ausgelagerten Dienste neu geordnet oder anderen Anbietern zugeschlagen. Gegenwärtig wird vom Stiftungsrat eine Neuausrichtung der Stiftung geprüft. Da der Staat Solothurn 1956 Gründungsmitglied der Stiftung (Stifter) war, ist eine staatliche Vertretung weiterhin begründet.

2. Beschluss

2.1 Als Vertreter des Staates Solothurn in der Stiftung FOCUS – Jugend und Familie, mit Sitz in Solothurn, wird von Amtes wegen für die Amtsperiode 2013 – 2017 gewählt:

Philipp Brugger, Departementscontroller, Departement des Innern, 4509 Solothurn

2.2 Für den Vertreter des Kantons Solothurn gilt das Pflichtenheft gemäss Verfügung des Departementes des Innern vom 25. Januar 2005.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Amt für soziale Sicherheit (7); HAN, BRU, SET (2), TSC, BOR, Ablage

Departement des Innern

Staatskanzlei (2); STU, STE

Personalamt

Amt für Finanzen

Aktuariat SOGEKO

Stiftung FOCUS – Jugend und Familie, Philipp Brugger, Stiftungsratspräsident, Poststrasse 10,
4500 Solothurn